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РЕФЕРАТ

Дипломная работа: 78 с., 56 табл., 12 рис., 53 источника, 50 прил.
КРАТКОСРОЧНЫЕ АКТИВЫ, ЭКОНОМИЧЕСКАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ, 

ЭФФЕКТИВНОСТЬ, РЕНТАБЕЛЬНОСТЬ, ЗАПАСЫ, ОБОРАЧИВАЕМОСТЬ 
КРАТКОСРОЧНЫХ АКТИВОВ.

Объектом исследования является финансово-хозяйственная деятельность УП 
' :!обринское ПМС“.

Предметом исследования является организация бухгалтерского учета и 
- - пиза краткосрочных активов на примере УП ”Кобринское ПМС“.

Цель дипломной работы: изучить действующую практику учета и анализа 
т 1ткосрочных активов в исследуемой организации и разработать мероприятия по 

:: зершенствованию их бухгалтерского учета, а также дать рекомендации по 
: вышению эффективности их использования.

При выполнении работы использованы следующие методы исследования: 
- гличный, графический, метод синтеза, обобщения, описательный метод.

В процессе работы проведены следующие исследования и разработки: 
-следован учет краткосрочных активов; произведен анализ движения, динамики 

i : горачиваемости краткосрочных активов, эффективности их использования в УП 
•’гбринское ПМС“; предложены направления по совершенствованию учета 

1лтивов на предприятии; определены пути повышения эффективности 
пользования краткосрочных активов в организации.

Областью возможного практического применения являются коммерческие 
:едприятия Республики Беларусь.

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-аналитический 
-"ериал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а 

ice заимствованные из литературных и других источников теоретические, 
методологические и методические положения и концепции сопровождаются 
-: ылками на их авторов.



ABSTRACT

Thesis: 78 p., 56 tabl., 12 rice., 53 sources, 50 ADJ.
SHORT-TERM ASSETS, ECONOMIC SECURITY, EFFICIENCY, 

? '.OFITABILITY, RESERVES, TURNOVERAGE OF SHORT-TERM ASSETS.
The object of the research is the financial and economic activity of the Unitary 

: "terprise "Kobrin PMS".
The subject of the study is the organization of accounting and analysis of short- 

rrm assets on the example of UE "Kobrin PMS".
The purpose of the thesis: to study the current practice of accounting and analysis 

: short-term assets in the organization under study and develop measures to improve 
' eir accounting, as well as provide recommendations for improving the efficiency of

When performing the work, the following research methods were used: tabular, 
-riphic, synthesis method, generalizations, descriptive method.

In the process of work, the following research and developments were carried out: 
_.e accounting of short-term assets was studied; the analysis of the movement, dynamics 

ir.d turnover of short-term assets, the effectiveness of their use in UE "Kobrin PMS"; 
г reposed directions for improving the accounting of assets at the enterprise; identified 

ays to improve the efficiency of the use of short-term assets in the organization.
The area of possible practical application are commercial enterprises of the 

Republic of Belarus.
The author of the work confirms that the calculation and analytical material 

г resented in it correctly and objectively reflects the state of the process under study, and 
~-'.l theoretical, methodological and methodological provisions and concepts borrowed 
:rom literary and other sources are accompanied by references to their authors.
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